



SWITZERLAND.-Matthias Pfenninger (1739 Zürich 1813): Lot of 5 drawings with views of Switzerland. Pen and brush in black and brown, and some black crayon. Each ca. 13.5 x 21.5 cm. Including: 1. Bei Weesen. 2. Altenburg bei Brugg. 3. Ziegelbrücke bei der Kuhbrücke Selnau -Wiedikon 4. Lende bei Baden. 5. Schloss Sonnenberg bei Thurgau. Each attached to backing board and inscribed and entitled in pencil. Math. Pfenninger.

Matthias Pfenninger (1739 Zürich 1813): Lot von 5 Zeichnungen mit Ansichten der Schweiz. Feder und Pinsel in Schwarz und Braun, teils schwarzer Stift. Jeweils ca. 13,5 x 21,5 cm. Dabei: 1. Bei Weesen. 2. Altenburg bei Brugg. 3. Ziegelbrücke bei der Kuhbrücke Selnau -Wiedikon 4. Lende bei Baden. 5. Schloss

Koller Auktionen - Lot 3421

A160 Old Master Prints - Friday 30 March 2012, 11.00 AM

Sonnenberg bei Thurgau. Jeweils auf Unterlagenkarton fixiert und dort mit Bleistift bezeichnet und betitelt. Math. Pfenninger.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 800 / 1 200

€ 820 / 1 240

Koller Auktionen - Lot 3421

A160 Old Master Prints - Friday 30 March 2012, 11.00 AM



Koller Auktionen - Lot 3421

A160 Old Master Prints - Friday 30 March 2012, 11.00 AM

